PIERRE CHARMOZ

AYYAM

3
Ayyam esclave des glaces

by La Musardine

Le cheikh Akram, prince arabe et richissime industriel, convie Ayyam et son mari Camille pour un séjour au Groenland, dans son palais de glace. Mais l’invitation prend la forme d’un piège sexuel : remercié et renvoyé en France, Camille doit abandonner son épouse aux perversions du cheikh. Tandis qu’Ayyam succombe à l’autorité de son nouveau maître et aux charmes lesbiens de Badra, guerrière et garde du corps d’Akram, Camille ourdit une opération de sauvetage, aidé de son secrétaire Abdel – godemiché sur pattes qui lui fouille régulièrement le fondement – et de son assistante Monique… Une aventure glaciale et très chaude à la fois !

Le temps d’une aventure, Gaspard de la Noche « prête » son héroïne Ayyam à son ami Pierre Charmoz, qui poursuit la débauche de la jolie jeune femme. Que deux maîtres de l’écriture se « passent » leur soumise, objet obéissant de leurs fantasmes et de leurs perversions, n’est-ce pas l’ordre logique des choses ?

1. Au plus haut des Cieux

— Ayyam ! Ayyam ! Réveille-toi !

Allongée sur les draps de soie froissée, Ayyam s’étire puis s’entortille dans les tissus qui soulignent ses formes parfaites.

Camille, penché sur son épouse, se repaît de ce spectacle indigne de sa misérable condition de ver de terre avaleur de sperme. Ah ! quelle douce nuit ! Il garde sur sa langue la saveur d’amande douce de l’éjaculat de son amant, Abdel, et son fondement frissonne au souvenir de l’impétueuse saillie du godemichet conjugal… « Gaude mihi : réjouis-moi ! » Mais ce matin, Camille et Ayyam – Ayyam et Camille, pour respecter l’ordre des puissances – ne paresseront pas au lit à flairer sur leurs corps les traces des débauches nocturnes : rendez-vous au Bourget à dix heures pour s’envoler vers… une destination qui leur sera révélée une fois l’avion et ses passagers dans les airs. C’est la volonté du Cheikh ibn Abdawi, l’un des plus importants clients arabes de Camille.

Camille soulève le drap et flatte la pointe d’un sein. Ayyam gémit. Il pince le bouton de chair. Ayyam ouvre les yeux.

— Camille ! Que fais-tu là ? Où est Abdel ?

— J’ai renvoyé ce coquin chez lui. Il ne manquerait plus qu’il s’installe ici !

Ayyam sourit. « Chez lui » désigne le studio aménagé dans les combles, que l’on peut atteindre soit par l’escalier principal de l’immeuble, soit par un colimaçon dans le dressing de son mari. Il est donc aisé à ce dernier de faire apparaître et disparaître son amant au goût de fleur d’oranger. D’ailleurs, il n’est pas le seul à utiliser l’accès secret, mais chut ! Ayyam s’en voudrait d’une bouderie pour un motif aussi futile.

Ils arrivent au Bourget un quart d’heure avant le décollage. Le Falcon 2000 S flambant neuf, aux couleurs prétentieuses de l’émir milliardaire (des entrelacs jaune canari sur lit de bleu de Prusse), étincelle tel un rapace prêt à l’envol. L’émir lui-même vient accueillir ses invités en haut de l’échelle.

— Bienvenue, mes amis ! Mon humble demeure est la vôtre.

Bel homme dans la quarantaine sportive, vêtu à l’occidentale d’un strict costume, il s’écarte avec une légère inclinaison du buste pour laisser entrer Camille, puis il baise la main d’Ayyam.

— Madame, on m’avait vanté votre beauté, mais ce n’étaient que racontars : vous n’êtes pas seulement belle, vous resplendissez comme Shéhérazade lors de la mille et unième nuit.

Ayyam, troublée, sourit à leur hôte.

***

La cabine est aménagée en studio.

— Nous aurions pu prendre mon Airbus 320, plus confortable avec ses cent mètres carrés… Nous serons plus à l’étroit dans le Falcon, mais je veux pouvoir me poser n’importe où.

Ayyam lève un sourcil interrogateur.

— Voulez-vous dire que vous ne connaissez pas notre destination ?

— Non, chère Ayyam, pas plus que Camille… Puisque c’est vous qui allez nous l’indiquer !

Camille et Ayyam échangent un regard d’incompréhension. Que veut dire le prince Akram (« le plus généreux ») ? L’émir frappe dans ses mains. Une ravissante hôtesse pénètre dans la cabine. Après avoir débarrassé les passagers de leurs bagages à main, elle leur propose des rafraîchissements. Le prince invite le couple à le rejoindre dans le profond canapé aux accoudoirs laqués griffé Claude Dalle (« d’assez mauvais goût », se dit Ayyam). Le cheikh part d’un franc éclat de rire :

— Chère Ayyam – Camille, m’autorisez-vous à appeler votre divine épouse par son prénom ? –, j’ai remarqué votre oh ! très discrète moue. Vous n’approuvez guère mon mobilier : trop voyant, nouveau riche… (Ayyam rougit et plonge le nez dans son bloody mary.) Que vous êtes délicieuse quand vous rougissez ! Moi non plus je ne l’aime pas ! Je préfère de loin le design et les vrais matériaux : le bois, la laine écrue… Mais je dois parfois composer avec l’image que l’on attend de moi. Un milliardaire arabe aime le luxe ostentatoire, n’est-ce pas ? Buvons donc à l’argent… et à la beauté. Attention ! nous décollons !

Une très légère vibration, une vague sensation de pesanteur… Le Falcon est déjà dans les airs.

— Il nous faut rapidement déterminer une destination, nous ne pouvons pas tourner en rond dans le ciel parisien jusqu’à épuisement du kérosène. Chère Ayyam, plongez votre main innocente dans le chapeau.

La ravissante hôtesse tend à la belle Copte un haut-de-forme débordant de petits papiers pliés. Ayyam, amusée, brasse les papillons de vélin et en tend un à l’émir – qui s’en empare en laissant ses doigts sur ceux d’Ayyam plus longtemps que nécessaire.

— Narsarsuaq, déchiffre le prince en pouffant. Où cela peut-il bien être ?

Il pianote sur son ordinateur :

— Sur la côte sud-ouest du Groenland. Quelle idée, Ayyam ? Voulez-vous nous faire mourir de froid ?

— Mais…

Le prince change subitement de ton.

— Cela suffit, putain copte ! Tu cherches à nous détourner de notre destination sainte, Djeddah. Tu vas être châtiée ! Badra (« pleine lune »), empare-toi de cette fille !

Badra, qui maîtrise plusieurs arts martiaux, n’a aucun mal à immobiliser Ayyam au sol, malgré les protestations de celle-ci. Les deux femmes, haletantes, sont poitrine contre poitrine, la souple fille du désert frottant mine de rien ses seins contre les pointes qu’elle devine dressées sous le fin corsage de soie sauvage. L’émir se tourne vers le mari de sa belle prisonnière :

— Camille, veuillez vous installer sur ce siège, à l’arrière de l’appareil. Je ne vous tiens pas pour responsable de la conduite honteuse de votre femme, croyez-le bien. Et… pensez à notre futur contrat, vous ne le regretterez pas !

Camille, qui s’était spontanément porté au secours de sa femme, baisse la tête, vaincu, et s’assoit près du hublot le plus éloigné, regardant ostensiblement le paysage qui défile sous l’avion. Tiens, déjà l’océan !

Badra, pendant ce temps, a déchiré le corsage et sorti les seins d’Ayyam de leur nid Lise Charmel. Elle les manipule sans douceur.

— La chienne exulte, mon maître !

Sa voix est rauque, sensuelle. Ayyam ressent comme un poignard d’ondes lui fouiller le ventre. Ses yeux sont fixés aux noires prunelles de la gazelle du désert qui, brusquement, l’embrasse à pleine bouche. L’émir, debout, souriant, contemple ce stimulant tableau : deux femelles accordées dans un jet filant à près de mille kilomètres à l’heure vers les glaces du Groenland.

— Camille ! s’écrie-t-il en se retournant. Votre place vous convient-elle ? Il ne faut pas en perdre une miette ! Badra va offrir à votre épouse un décollage vertical, c’est une experte.

Badra relâche la pression sur les bras d’Ayyam, qu’elle avait maintenus au plus tendu possible. De sa main libre, elle dézippe la fermeture Éclair du tailleur. En signe de soumission, quand Badra le fait glisser, Ayyam se soulève pour faciliter la manœuvre.

— Très joli string, apprécie Akram, négligemment appuyé à l’accoudoir du monstrueux canapé. Et ce délicat monogramme, tatoué à l’aine… Pourquoi un « M », Ayyam ? Ce devrait être un « C », non ? Ah ! j’oubliais : vous êtes la star du putanat de Monsieur Max.

Camille a failli se lever… À quoi bon ! Cet homme diabolique sait tout de lui et de son couple. Il ne lui reste qu’à obéir. La porte de la cabine de pilotage s’ouvre. Abdel, en tenue de steward, pénètre dans le studio volant. Camille se redresse.

— Abdel ! que faites-vous ici ?

L’émir sourit.

— Voyez, mon cher Camille, comme je sais prendre soin de mes invités. Pendant que nous nous amuserons, Badra et moi, avec votre femme, Abdel aura toute latitude pour user de votre corps grassouillet et de votre zizi riquiqui.

***

Ayyam, nue sur l’épais tapis de laine aux arabesques vert et rouge, est écartelée, étouffée. Étouffée sous la pleine lune de Badra, dont la petite rose absorbe sa langue par de savantes palpitations des fronces. Écartelée par le membre de l’émir Akram, le « très généreux », oh oui !, qui lui pistonne l’anus. Divin tourment. Elle aimerait crier, mais le cul de Badra est un bâillon efficace et sa rose un tel miracle !

Elle entend les gémissements de moineau d’Abdel et le bruit assez vulgaire du pompage de Camille sur le chibre de son employé. Au lieu de venir à son secours, son couard de mari joue au vide-couilles avec un subalterne. « Il me le paiera, le chien ! »

L’émir, tout en fouillant l’anus de la putain royale (il a plaqué les fines jambes contre le torse de sa victime pour dégager l’œillet central), lui martyrise les seins, qu’il presse comme des oranges bien juteuses. Badra, accroupie sur la bouche copte, ne se prive pas pour griffer les mamelons ; Ayyam, tenant en coupe le cul épiphanique, en écarte les hémisphères afin que sa langue aille au tréfonds. Puis Badra, qui sait varier les plaisirs et les intensités, frotte son con rasé sur les lèvres putanesques et se meut. Du con au cul, du cul au con, Ayyam frétille de la langue. Elle est épuisée, radieuse, humiliée, en extase.

Depuis combien de temps dure son tourment, elle ne pourrait le dire… Soudain, le commandant de bord s’adresse aux passagers :

« Mesdames et Messieurs, nous approchons de l’aéroport de Narsarsuaq. Veuillez regagner vos sièges et boucler vos ceintures. »

Un dernier sursaut, un long feulement de tigre. La semence du Bédouin gicle dans le rectum de la putain Ayyam, tandis qu’une liqueur dorée, douce comme le miel, lui envahit la bouche.

2. La caverne de cristal

À peine débarqués, les passagers du Falcon sont invités à monter dans un hélicoptère Euromil Mi 38. Le prince Akram retient Camille et Abdel.

— Désolé, Camille, vous ne faites plus partie de mes invités. Vous rentrez à Paris… à vos frais, évidemment. Mais je vous laisse votre godemiché sur pattes. Rassurez-vous, Ayyam est en de très bonnes mains. Et vous vous consolerez avec Abdel.

Ayyam assiste sans broncher au déshonneur conjugal. Le mari, d’ailleurs, ne semble pas spécialement outragé.

— À vos ordres, prince. Je vais peaufiner notre futur contrat qui sera, j’en suis sûr, profitable aux deux parties. Venez Abdel, nous allons nous renseigner sur les possibilités de viol… euh de vol vers l’Europe.

Les deux hommes s’éloignent sans un regard pour Ayyam, maintenue solidement, mine de rien, par les bras soyeux mais musclés de Badra.

— Camille, parvient-elle à murmurer, fais attention à toi.

***

L’Euromil Mi-38, un hélicoptère de fabrication russe, est presque aussi spacieux que le Falcon. Les deux turbines Pratt & Whitney brassent l’air avec une puissance prométhéenne. En quelques minutes, l’aéroport de Narsarsuaq n’est plus qu’une carte postale collée sur le hublot.

— Ayyam, ne vous scandalisez pas du traitement infligé à votre mari. Ce n’est qu’un jeu, comme la guerre. Sur le champ de bataille, il ne peut y avoir qu’un vainqueur.

Le prince Akram s’est assis à côté de la belle Copte. Sa main repose sur la cuisse de sa captive.

— Admirez ces glaciers se précipitant vers la mer. Un atelier d’icebergs, il ne manque plus que les ouvriers.

Sur ces paroles énigmatiques, le prince détourne la tête et s’adresse en arabe à Badra, qui se rend à l’arrière de la cabine.

— Souhaitez-vous une boisson… un whisky ? Badra, deux Glen Garioch, s’il te plaît. Du douze ans d’âge, ma chère, une boisson ambrée, presque aussi délicieuse que le miel de Badra – auquel tu as goûté, je le sais.

La saveur de Badra. Une onde de chaleur traverse Ayyam, au souvenir du cul ambré. Une soif neuve. Le prince part d’un rire léger.

— Ah ! vous êtes conquise par ma belle écuyère : elle sait dresser les pouliches les plus rebelles, qui viennent lui lécher la main, le fouet… ou le cul.

Ayyam fait tourner le breuvage et les glaçons dans le verre. Elle reste muette. Que pourrait-elle dire ? Demander où l’on se rend ? Cela ne l’intéresse guère. Ce que le prince compte faire d’elle ? Elle en a déjà eu un aperçu… qui n’avait rien de désagréable. N’est-elle pas la star du putanat de Monsieur Max ? La docile collégienne de Madame Farah ? Elle retrouve si facilement le chemin de la docilité heureuse… En même temps, elle souhaite venger l’affront fait à Camille, son mari tout de même !

Avec naturel, le prince Akram s’est débraguetté. Son instrument, majestueux, se dresse trois cents mètres au-dessus des glaces.

— Oh ! un ours blanc, là, qui dérive !

Badra pointe le doigt. Sur un large morceau de glace, une peluche blanche se tient allongée, ignorant son destin.

— N’est-il pas mignon ?

Le prince sourit.

— Mignon ? Tu veux rire ! C’est le fauve le plus dangereux de la Terre. Impossible à domestiquer, celui-là, pas comme les Parisiennes.

Akram s’empare de la chevelure de jais et ploie la tête de sa captive à bonne hauteur. Le whisky se répand sur la moquette.

— La maladroite ! Tu la fouetteras ce soir, Badra.

Ayyam est envahie merveilleusement. Elle suffoque. Sa bouche se fait satin humide pour accueillir le miracle de chair.

— Ah ! la bonne pute ! Qu’elle suce bien. Elle fera merveille dans les bordels de Djeddah.

Cet accès de vulgarité, Ayyam le sait, a pour but de la soumettre au mâle dominant. Elle s’applique à pomper le vit vibrant. Qui ne tarde pas à se répandre. Badra vient partager la semence princière : les deux bouches féminines s’accolent en un long baiser aux saveurs de miel et d’amande.

« DZ Nanortalik dans dix minutes. »

Le pilote survole la petite ville, située à la pointe sud du Groenland. À l’arrière-plan, des montagnes aux parois impressionnantes. Mais plus stupéfiante, surgit une immense cathédrale de verre, vers laquelle l’hélicoptère se précipite. Ayyam ferme les yeux. Elle a poussé un cri, bref, lui semble-t-il. Un aveu de faiblesse qui émeut le prince : Akram prend la main de sa captive dans la sienne.

— Tu ne crains rien, petite putain, je suis là !

Et il l’embrasse tendrement, avec beaucoup de salive.

Au sol, Ayyam prend la mesure de ce véritable temple à la technologie. Des arches fines – titane et polycarbonate, précise le prince – soutiennent des plaques de verre. L’hélicoptère, pourtant l’un des plus grands du monde, semble un minuscule insecte digéré par le ventre adamantin.

— Voici mon palais d’été, belle Ayyam. Quand je suffoque à Djeddah, je viens me rafraîchir à Nanortalik. C’est l’avantage de l’argent : on vit dans un espace et dans un temps sans limites.

Un guépard, venu de nulle part, fonce vers les trois passagers. Il heurte violemment Akram, qui roule au sol avec le fauve. Ayyam recule, effrayée.

— Amina ! un peu de retenue je te prie.

La bête ronronne et donne de grands coups de langue sur le visage de son maître, qui se relève.

— Amina, je te présente Ayyam. Sois douce avec elle. Ne déchire pas sa peau de velours, nous en serions inconsolables.

L’animal vient flairer Ayyam, frotte sa tête contre son ventre en signe d’allégeance.

— Eh bien, maintenant que vous avez fait connaissance, Badra, tu peux emmener notre invitée à ses appartements.

Le prince se dirige vers un bâtiment construit près de l’entrée du monstrueux hangar de verre. Badra fait signe à Ayyam de la suivre, ainsi qu’à Amina. Après avoir remonté le hangar sur toute sa longueur, elles poursuivent leur chemin… au cœur du glacier contre lequel le bâtiment titanesque a été édifié. Badra sourit à la jeune Copte :

— Tu vas découvrir la plus insolite construction du monde. Peu de gens sont autorisés à y pénétrer, encore moins à y séjourner.

Les deux femmes, suivies du guépard, s’engagent sous une voûte de glace, d’où perlent des gouttes d’eau, récupérées dans des vasques par un savant réseau de tubulures. La température reste agréable, mais Ayyam ne peut s’empêcher de frissonner. Elle resserre les lambeaux de son corsage en piètre état. Badra la frappe sur les mains.

— Tes seins doivent rester libres, ordre du prince.

Des hommes en tenue de travail les croisent, indifférents à la présence de deux jolies femmes, l’une dépoitraillée, l’autre vêtue d’un short moulant aux entrelacs de brillants.

— Ce sont les employés du prince. Ils ne nous voient pas. Si un de ces chiens osait porter le regard sur nous, le prince le ferait déposer sur l’inlandsis, à mille kilomètres de toute habitation. Crois-moi, cela calme les ardeurs des plus enragés.

À une bifurcation, elles prennent le couloir de droite. Elles débouchent sur une sorte de hall, dont la voûte opaline les surplombe à plus de vingt mètres. Le sol de verre laisse place à de somptueux tapis. De nombreuses portes de verre granité, en demi-cercle. Badra applique la paume de la main droite sur une plaque d’identification. Une porte s’ouvre sans bruit. Badra fait entrer Ayyam dans la pièce, où trône une cage de verre.

Badra pousse la captive dans la cage ; Ayyam tombe au sol, où Badra la rejoint pour une joute sauvage, tandis que le fauve, resté à l’extérieur, gronde et feule. Badra piétine littéralement le corps de sa victime, sans la marquer toutefois – le prince aime les épidermes sans tache. Elle se vautre sur elle, déchire les derniers lambeaux du corsage, met en pièces le tailleur de fin tissu, déchire à coups de dents la dentelle du string. Ayyam est nue, soumise.

— Relève-toi, putain.

Badra s’empare d’un bras et le glisse dans un bracelet de contrainte fixé au plafond de verre, puis de même pour l’autre. Ayyam est écartelée, en croix, sans défense. Badra s’approche de sa victime. Elle sourit.

— Alors, petite Ayyam, tu veux goûter à la belle Badra ? Tu vas d’abord en baver un peu.

S’emparant d’un martinet, Badra cingle le ventre somptueux. Un trait de feu pour la liée. Qui gémit.

— Tais-toi ! Ou plutôt, compte !

Et Ayyam compte les coups qui pleuvent sur son corps, devant derrière, en haut en bas. Des éclairs de douleur, et un feu central qui la consume. Le plaisir monte, elle ne peut rien lui opposer. Badra, fine observatrice, abandonne l’instrument de torture, s’agenouille et colle sa bouche au sexe épilé de la fouettée.

— Tu mouilles, salope ! Je vais t’apprendre à jouir sans mon autorisation.

Puis Badra se redresse. Les deux jeunes femmes sont d’une identique stature. D’une main, Badra fouille la douce caverne d’amour, de l’autre elle écarte les lèvres de l’attachée.

— Sors ta langue !

La petite excroissance de chair humide vient timidement à l’orée de la denture.

— Plus loin, putain ! Le plus loin possible !

Badra approche sa bouche, mord la langue offerte, qu’elle mâche comme un morceau de viande. Ayyam s’affole. Et s’il lui prenait la fantaisie de lui couper la langue ? Mais non, sa maîtresse cesse sa mastication et crache dans la bouche pantelante.

— Ce sera ton repas, ma belle.

Et Badra, suivie de la guéparde, quitte la pièce.

3. Esclave des glaces

Nous ne saurons pas si, cette nuit-là, le prince Akram a rendu visite à la belle Ayyam ou si, telle une captive antique, elle est demeurée dans sa cage de verre, solitaire aimanté à un glacier groenlandais.

Le lendemain, Badra la terrible réveille sa prisonnière nue d’un bac d’eau glacée lancé à toute volée.

— Lève-toi, feignasse. Tu as du travail aujourd’hui.

— Oh ! Badra, s’il te plaît, j’ai faim… et très envie de faire pipi.

Badra la cruelle part d’un rire glaçant (en harmonie avec le climat local).

— Pisse où tu veux, cela m’est égal. Pour la faim, voici ton petit déjeuner.

Et la belle guerrière dépose sur le sol une écuelle pour chien, remplie à ras bord d’un brouet inidentifiable.

— Fais comme les chiennes : lape !

Et Ayyam la rebelle, Ayyam la princesse du Caire, la star du putanat de Monsieur Max, se met à quatre pattes et lape le brouet d’orge fade.

— Et voilà pour la soif !

Badra dépose au sol une seconde écuelle pleine d’eau glacée. Qu’Ayyam lape avec frénésie, tant est grande sa soif.

— Maintenant, revêts ta tenue de travail.

Badra lance à sa prisonnière une étrange combinaison, façonnée dans un tissu translucide. Le vêtement s’ajuste parfaitement aux formes harmonieuses, aux seins majestueux et au cul épanoui de celle dont rêvent tous les marchands égyptiens, du Caire à Alexandrie. Badra ne peut s’empêcher de porter la main au corps de sa soumise, dont elle caresse les courbes sensuelles, mises en valeur par l’habit de lumière.

— Quel est cet étrange vêtement ? demande Ayyam, qui ressent une douce chaleur masser son corps.

— Une création de mon Maître, le prince Akram. Ses ingénieurs ont mis au point un tissu miraculeux, qui régule la température du corps en toute saison. Frais en été, chaud l’hiver, il protège de la pluie, du vent… De plus, il s’adapte au corps par un calcul permanent de la tension moléculaire. Bientôt, l’humanité tout entière portera des combinaisons griffées « Akram ».

— Mais toi, Badra, pourquoi n’en portes-tu pas ?

Les yeux de la cruelle lancent des éclairs.

— Je suis Badra la guerrière. À moi, le cuir, le fer, ce qui blesse et ce qui râpe. Mes soumises aiment lécher mes bottes noires, mon bustier de chevreau glacé, mes tétons armés de pointes métalliques. Toi aussi, lèche ta maîtresse.

Ayyam, subjuguée, avance à quatre pattes vers la fière créature du désert. Sa langue se pose timidement sur la semelle. Ses lèvres remontent vers le creux du genou, là où le cuir laisse place à une zone de chair nue sur laquelle elles se posent en un long baiser.

— Ah ! petite pute ! tu sais y faire. Tu as bien appris la leçon de Madame Farah…

Badra ferme les yeux, savoure la caresse de l’esclave. Dont la bouche laisse une traînée humide sur le short de cuir serti de diamants qui écorchent les lèvres. Enfin, appuyant la bouche au saint des saints, Ayyam hume le parfum mêlé de la bête morte et des fragrances de la vivante. Badra la repousse du pied.

— Ça suffit. N’essaie pas de m’embobiner avec tes tours de putain. Tu es douée à faire venir l’humidité aux femmes et aux hommes. Mais ne crois pas que tes charmes pourront m’attendrir : je suis Badra, issue de la plus illustre tribu de guerrières d’Arabie. Je pourrais te tuer à mains nues – et mourir pour mon Maître, mais sûrement pas pour une fille comme toi.

Ayyam reste prostrée au sol, ressentant d’autant plus cruellement l’insulte qu’elle n’en croit rien : Badra est amoureuse. L’autre la tire par les cheveux pour la redresser.

— Suis-moi.

Dans le hall, elles retrouvent la guéparde, qui manifeste son affection à Ayyam en lui flairant le cul. Badra rit :

— Même les guépards ! Décidément, tu es sans morale, fille copte !

De nombreux couloirs, des passages souterrains où s’active toute une fourmilière de travailleurs muets, à des tâches qu’Ayyam ne peut deviner. Puis une salle, éclairée par des néons, où des femmes, toutes habillées comme elle, sont penchées sur un tapis roulant.

— Voilà ton atelier.

— Mais… que dois-je faire ?

Ayyam n’a jamais travaillé de sa vie – surtout pas à la chaîne dans une usine de conditionnement. Elle est désorientée.

— Gertrud, la contremaîtresse, t’expliquera.

Une Scandinave imposante, la cinquantaine fatiguée, dont on devine les formes épaisses sous l’habit de lumière, prend Ayyam par le bras tandis que Badra et la guéparde s’éloignent en tortillant du cul.

— Ah ! c’est toi la nouvelle. Tu remplaceras Marie, qui nous a quittées hier.

Gertrud a dit cela sur le ton indifférent que l’on prend pour annoncer le départ – ou le décès – d’une inconnue.

— Elle est partie où ?

Gertrud prend dans sa main le menton à l’ovale parfait et fixe dans les yeux de la captive ses lumignons luisant de méchanceté.

— Toi, ma jolie, si tu poses trop de questions, tu ne tarderas pas à la rejoindre sur l’inlandsis !

Autour, les femmes ont cessé le travail. Le tapis roulant s’est arrêté. Un silence de tombeau. Gertrud se tourne vers les travailleuses :

— Au boulot, mes mignonnes, et plus vite que ça, si vous ne voulez pas tâter du fouet de glace !

Les femmes baissent la tête et reprennent leur terne labeur.

Gertrud a mené Ayyam au seul poste de travail disponible.

— C’est simple. Même une fille comme toi qui n’a jamais rien foutu de ses dix doigts – Gertrud a remarqué les mains fines de sa captive – est capable de mettre en boîte les jolis glaçons qui circulent sur le tapis roulant.

La contremaîtresse explique rapidement à la nouvelle le fonctionnement de l’atelier, et le rôle des conditionneuses. Le prince Akram commercialise des glaçons, vendus très chers dans les supermarchés du Moyen-Orient et les boutiques de luxe de New York, Londres ou Paris. Les glaçons « Akram » sont réputés les plus purs du monde ; ils ne faussent ni le goût du whisky ni la saveur de l’arak. Des équipes masculines détachent du glacier d’énormes blocs, qui sont ensuite acheminés vers des ateliers de découpe mécanisés, jusqu’à obtenir des cubes parfaits d’un demi-pouce de côté. Les glaçons circulent sur le tapis roulant réfrigéré à -50° ; les conditionneuses les rangent dans des boîtes imprimées d’un joli dessin d’ours blanc dérivant sur un iceberg. « Akram, un ours polaire dans votre boisson favorite », précise le slogan publicitaire en six langues qui accompagne le dessin.

Ayyam apprend vite à saisir sur le tapis les 48 petits cubes et à les ranger dans le support en plastique, puis à glisser l’ensemble dans une boîte qu’elle scelle d’un coup de pinceau à colle. L’opération ne doit pas prendre plus d’une minute. La conditionneuse porte des gants qui, malheureusement, ne sont pas très épais afin de faciliter les manipulations. Le froid intense du tapis roulant se communique vite aux mains des travailleuses. Les voisines de la belle captive ont trouvé une pauvre parade à l’atroce souffrance : travailler d’une seule main et alterner à chaque boîte, gauche et droite. Mais Ayyam n’a pas acquis assez d’agilité et elle sent bientôt le froid s’emparer de ses deux mains. Elle doit s’arrêter sous peine de maladresse.

La contremaîtresse l’a vue. Elle rugit à travers l’atelier :

— Toi la nouvelle, je t’ai à l’œil : tu as intérêt à reprendre ton travail, sinon…

La pauvre Ayyam, malgré la douleur lancinante de ses doigts, se remet à l’ouvrage. Cinq boîtes, six… Mais à la septième, elle ne parvient pas à ranger tous les glaçons ; pire, d’un geste maladroit, elle fait tomber la boîte au sol. En quelques secondes, la contremaîtresse est sur elle, la tire par les cheveux, lui postillonne au visage :

— Ton compte est bon, star du putanat.

Et elle ricane :

— Tu vois, j’ai été bien renseignée sur toi, salope. Maintenant, tu vas goûter du fouet de glace sur ta peau délicate.

La cruelle quinqua la tire par les cheveux vers une sorte de débarras, muni de crochets de fer judicieusement placés à bonne hauteur pour y suspendre les filles rebelles. Sans excès de douceur, son bourreau retire la merveilleuse combinaison d’Ayyam, écartelée, les mains lancinant à cause du froid et des bracelets qui l’attachent aux crochets. Elle est nue, tremblante, à la merci d’une femme sans pitié. Qui s’approche, frotte son corps massif contre celui, souple et gracieux, de sa victime. Prenant Ayyam par les cheveux, elle l’embrasse à pleine bouche. Son haleine est fétide, sa salive grasse et acide. Mais Ayyam la soumise rend le baiser, espérant abréger son tourment.

— Ah ! tu aimes ça, putain cairote. Ça te fait jouir…

Et la matrone de ramoner la douce conque d’amour de ses gros doigts sales. De sa main libre, elle pince les tendres pointes des seins. Sa victime se tortille, gémit.

— Tais-toi, misérable ! Je n’en ai pas fini avec toi.

Gertrud saisit un fouet auquel s’accrochent des épines de glace. C’est ce terrible instrument qui va zébrer la peau de l’esclave maladroite. La séance se poursuivra tant que les épines n’auront pas fondu à la chaleur du corps de la victime. Ayyam sera humiliée au-delà de ce qu’elle pensait pouvoir supporter. Cette femme est ignoble mais, hélas ! savante à alterner les coups et les caresses. Et le dernier baiser est autant un supplice qu’une récompense.

4. Escalade féminine

Le prince Akram, mollement étendu sur un divan recouvert d’une magnifique peau d’ours polaire (qu’il aurait tué lui-même, au poignard, selon la légende), flatte d’une main l’échine de la guéparde, de l’autre la croupe miraculeuse d’Ayyam. Les deux bêtes ronronnent et se lovent contre leur maître.

— Que dis-tu de mon organisation industrielle, chère Ayyam ?

— Efficace, prince, même si ces pauvres femmes…

Le prince balaie la réprobation d’un vague geste de la main.

— Pauvres ! Reste à voir… Avec tout l’argent qu’elles me coûtent.

Comme tous les riches, le prince est d’une rare avarice. Pendant sa semaine de travaux forcés (douze heures par jour, avec une pause d’une demi-heure le midi pour avaler l’infect brouet), Ayyam a pu recueillir les confidences de ses codétenues, malgré l’interdiction de parole. Carmen, une Espagnole à la nature sauvage et rebelle, lui a expliqué la méthode « Akram » : promettre un pont d’or à des couples en difficulté financière, sans attaches familiales, sélectionnés aux quatre coins du monde. À leur arrivée au Groenland, les couples sont séparés, les hommes étant destinés aux travaux pénibles d’extraction et de découpe, les femmes au conditionnement. Et une véritable discipline de caserne, sous la férule peu aimable de Gertrud. Carmen a vu « disparaître » trois de ses compagnes : l’une, épuisée, n’a même pas réagi au fouet de Gertrud ; elle a été évacuée par la contremaîtresse, tirée par les cheveux… Évanouie ou morte, ses compagnes n’ont pu le savoir. Les deux autres – dont Marie, la dernière – ont été punies pour rébellion répétée. « L’inlandsis… » : ce simple mot terrifie les filles, qui sont prêtes à endurer les pires tortures pour échapper au grand désert blanc. Carmen, fière et rebelle comme toutes les filles d’Andalousie, a laissé entendre à Ayyam que la révolte était pour bientôt… « Tais-toi, sur ta vie ! »

Quand Badra est venue, ce matin, chercher la prisonnière dans sa cage de verre, elle s’est déshabillée pour frotter son corps dur contre les douces formes de l’endormie. Graecia capta ferum victorem cepit : « La Grèce conquise conquit son farouche vainqueur. » Oh oui ! la léoparde du désert n’est plus que tendre antilope entre les bras parfumés (à la sueur prolétaire) de la star du putanat. Car, vous l’avez compris, la cruelle Badra ne peut fondre qu’aux douceurs féminines. Elle voue à la race masculine une exécration absolue, presque sacrée, à l’exception notable de son maître, le prince Akram, qui la chevauche parfois pour le seul plaisir de contrarier son inclination naturelle. Ayyam a su gagner l’amour de sa geôlière, qui outre ses sucs intimes lui lécherait les gerçures des mains si elle le lui demandait.

Donc, ce matin, Badra et Ayyam ont roulé l’une sur l’autre comme l’estran d’une grève tiède. Puis Badra :

— Habille-toi de ces atours de soie et de faille. Mon maître te veut parée, belle esclave, à ses pieds.

À dire vrai, la soie est synthétique et minimale ; et la faille, un vague réseau de lanières moirées, mettant en relief les charmes naturels de la Copte.

— Tu es encore plus nue ainsi, mon amour, susurre la féline conquise.

Et c’est ainsi qu’Ayyam quitte sans regrets – mais non sans pensée pour ses ex-codétenues – l’atelier d’ensachement des glaçons cent pour cent Groenland de la marque « Akram », pour retrouver le Maître dans son décor bédouin, au cœur le plus secret de la caverne de glace.

Badra garde l’entrée, les bras croisés sur son bustier de cuir noir, la motte soulignée par les incrustations de diamants du short minimal. Akram, tout en caressant ses fauvettes, adresse à sa guerrière des regards complices. Mais le prince, imbu de lui-même et de sa noblesse supposée, a-t-il perçu dans les yeux de Badra l’éclair froid de la jalousie ? Peu lui chaut. Il agrafe au cou de sa prisonnière un collier orné de pointes de métal, relié à la même chaîne que celui de la guéparde. En tirant sur la laisse unique, il fait se cabrer les deux femelles, qui roulent l’une sur l’autre, emmêlées. Et, en riant, il se jette entre elles, forçant l’humaine à ployer les genoux, à cambrer la croupe. Son orifice préféré est à la bonne hauteur, il y présente un vit raide, long et lisse qui se loge sans effort dans les fronces palpitantes.

— Ton cul est une merveilleuse machine, ô reine du putanat. Il absorbe mon vit comme la lumière les ténèbres de la nuit. Pas trop vite, je t’en prie… Je veux rester en toi au moins une éternité.

La guéparde a posé son mufle au creux du dos de l’esclave ; elle fixe de ses yeux dorés les fulminances qui incendient le visage de Badra. Elle, a compris.

***

L’après-midi, Badra a obtenu l’autorisation princière d’emmener la captive se dégourdir les jambes. La fille du désert est une passionnée d’escalade, qu’elle a pratiquée intensément au cours de sa formation de commando, puis par pur plaisir de danser avec le vide. Or, l’emplacement choisi par le prince Akram pour implanter son usine à glaçons est cerné de hautes falaises propices aux exercices les plus vertigineux.

L’hélicoptère dépose les deux filles à quelques tours de rotor de la petite ville de Nanortalik, sur l’île de Sermersoq, au pied d’une falaise lisse et verticale.

Ayyam a pratiqué également le noble art de la grimpe. Lorsqu’elle était étudiante à Paris, elle s’était inscrite à une salle d’escalade, qu’elle fréquentait régulièrement, et où elle recrutait ses amants d’une nuit. Elle aimait les regards des hommes lorsqu’elle devait, par un grand écart périlleux, quitter une prise minuscule pour un gratton infime. Elle a donc accepté avec joie de suivre Badra dans son aventure verticale… même si, au pied du mur, elle se sent minuscule comme une mouche.

— Ne t’inquiète pas, ô aimée : tu seras assurée par la corde ; il n’y a aucun risque.

Badra a remplacé ses éternelles bottes noires par des chaussons d’escalade. Elle ajuste sur sa seconde de cordée le harnais de sécurité, vérifie le sien, qui fait remonter les bords du short à la limite des lèvres du sexe glabre. Elle déroule les soixante mètres de corde qui la relient à Ayyam, vérifie l’invraisemblable quincaillerie qui sonnaille à son buste (coinceurs, friends…) et se jette avec une énergie maîtrisée sur la paroi. Elle s’élève avec régularité, trouvant la bonne prise de pied ou de main, pratiquant le grand écart, le pied-main, la prise de doigt avec l’agilité d’un singe. Ayyam, qui l’assure, suit la corde, qui se déroule en souplesse, sans à-coups. Tout est prévu au millimètre par l’ex-commando. À un moment, Badra, qui a réussi à poser deux doigts sur une minuscule réglette, tracte son corps sur cet appui incertain, l’autre main prête à cramponner le rebord d’une fissure diagonale. Mais la fissure est bouchée et sa lèvre inférieure trop arrondie pour espérer une prise suffisant à un rétablissement du pied droit sur la réglette. Un mètre plus haut, on devine une écaille franche.

— Donne du mou, ordonne Badra à sa coéquipière.

Elle redescend de deux mètres sur un appui confortable, examine deux secondes le passage et se lance. Profitant de l’élan, elle saute littéralement sur l’écaille, qu’elle croche au moment précis où son pied droit prend prise sur la réglette, là où une fraction de seconde avant elle avait ses deux doigts. Trois mètres au-dessus, après une Dülfer classique, une plate-forme un peu étroite et c’est le relais. Tout cela a duré moins d’une minute.

— Relais ! Vachée ! À toi.

Et Ayyam s’élève, retrouve les gestes d’autrefois, même si la souplesse est moindre. Au passage clé, Badra lui propose une aide qu’Ayyam accepte volontiers. Et c’est plus ou moins tractée qu’elle rejoint sa première de cordée.

— Bravo, ma chérie ! tu te débrouilles comme un chef.

Badra embrasse la belle Ayyam, lui dévore la langue tout en récupérant du bustier de sa seconde les coinceurs, friends et autres dégaines. Cette fille est vraiment surprenante. On dirait qu’elle a deux cerveaux, un logé dans le crâne, l’autre au creux du sexe.

Les longueurs s’enchaînent, chacune apportant son lot de surprises, sa difficulté cachée, son passage secret. Mais Badra est une conquérante, rien ne lui résiste… Oh ! si, un minuscule gratton auquel elle a confié tout son poids et qui casse net, la précipitant dans le vide. Le friend, sept mètres plus bas, retiendra-t-il les huit cents kilos dynamiques du corps en chute ? Ayyam hésite une seconde : elle pourrait profiter de l’instant pour couper la corde… Et adieu, cruelle Badra ! Mais la raison l’emporte : elle avale le maximum de corde pour limiter l’amplitude de la chute, puis redonne du mou pour amortir le choc sur le friend. Manœuvre impeccable ! Le coinceur a tenu et Badra lance à sa coéquipière un baiser :

— Bravo, ma belle !

Badra repart, comme si de rien n’était, moins chiffonnée du moral que son petit short dont quelques diamants ont disparu dans le vide – ainsi qu’une large bande de cuir, révélant une peau sombre un peu rougie par le frottement contre le granit rugueux.

Au sommet, les deux filles admirent le paysage. Enfin, pas trop longtemps tout de même car Badra a faim, faim du corps de l’aimée. Elle la ploie sur les lichens rares, la désosse de son harnais et de la ferraille qui lui ceint le buste, la dénude et se vautre dans ses odeurs sportives, la léchant littéralement des pieds à la tête. Sauvage Badra !

5. Monique

Et pendant ce temps-là, à Paris…

Camille fut d’abord vexé d’être éconduit par le prince, puis, suite à une nuit groenlandaise (si l’on peut dire : c’est l’été polaire) dans le petit hôtel jouxtant l’aéroport de Narsarsuaq, passée à des câlins vibrants avec Abdel, plutôt content de cette vacance conjugale. Les hommes sont ainsi faits, c’est triste à dire, qu’ils s’adaptent aux situations les plus embarrassantes.

À Paris, le petit escalier en colimaçon reliant le dressing de Camille au studio de l’étage supérieur demeure en jachère : Abdel campe carrément dans le lit conjugal, où il se familiarise avec le cul de son patron, après avoir expertisé de toutes les manières possibles les ressources de sa bouche. Et le sacripant ne craint pas sa peine : il fouille le rectum de Camille avec une application digne d’un collaborateur dévoué – ce qui n’interdit pas audit patron de l’humilier encore plus si c’est possible dans la journée, devant les quelques secrétaires qui ne sont pas parties en congés.

— Abdel ! ô divin mandrin… Je suis fou de ton corps.

Le bedonnant Camille se tortille sans retenue sur la souple liane salariée, dévorant le beau corps nu du natif d’Ouarzazate. Cela l’amuse, l’animal, de se faire lécher les orteils par son autoritaire patron.

Les soirées débridées n’empêchent nullement le diligent Camille et ses collaborateurs de plancher sur le contrat « Cheikh ibn Abdawi », alias Akram le Dingue. Le forban est né dans une ruelle de Damas, au sein d’une famille kurde d’obédience yézidi, rejetée par tous les Syriens. La secte pratique en effet un culte plus ancien que toutes les religions présentes sur ce territoire qu’anime un fraternel amour de Dieu et de son prochain : assyriens, druzes, grecs orthodoxes ou jacobites, arméniens, maronites et même catholiques pour la branche chrétienne de l’œcoumène ; sunnites, chiites, ismaéliens ou alaouites pour l’islam, sans oublier une minorité juive. Tous ces braves gens, qui se détestent cordialement et s’entredéchirent régulièrement au nom de leur Dieu, sont unanimes pour traiter les yézidis de chiens de païens, de mécréants et de suppôts de Sheitan, Satan ou Baal, au choix. Pourtant, leur culte à Malek Taous, l’archange-paon – probable acclimatation aux monothéismes ambiants d’une divinité mède de la plus haute Antiquité –, ne manque pas d’originalité. Né yézidi, donc paria, le jeune Akram, le « très généreux », se fait très tôt un nom dans les rues de Damas ; avec une bande de cousins de la main gauche, plus patibulaires que fraternels, il organise des trafics qui se révèlent prometteurs. Les petits ruisseaux faisant les grandes rivières, à trente ans le jeune apache du ghetto yézidi domine un vaste réseau trafiquant toutes denrées, de l’éponge à récurer à la putain scandinave en passant par la poudre magique. Une fortune certes récente mais rondelette doit s’accompagner d’un arbre généalogique irréprochable : Akram est fait prince par la grâce d’un fonctionnaire d’un pays peu chatouilleux sur les origines de ses ressortissants, du moment qu’ils apportent à leurs concitoyens prospérité et bonheur. Ledit fonctionnaire, amateur de jeunes garçons, est largement dédommagé de son travail remarquable, même s’il ne peut profiter longtemps de sa mauvaise action : on le retrouve dans une ruelle sombre d’une cité anonyme, la gorge tranchée. Bref, nanti d’une nouvelle identité, le prince Akram – il a conservé son prénom, car en changer peut trahir le plus habile simulateur – s’affiche dans le monde. Argent, pouvoir, beauté, jeunesse, le cocktail n’est pas sans danger, et les plus prudents peuvent franchir un jour la ligne invisible et fragile qui sépare le raisonnable de l’irrationnelle mégalomanie. À l’instar de l’ex-pédégé d’une multinationale qui se rêvait maître du monde, le « prince » Akram se sacre lui-même empereur de l’Univers. Bien qu’il conserve suffisamment de raison pour ne pas s’en vanter au-delà des murailles de ses palais, il se conduit en deçà comme les pires tyrans des républiques centre-asiatiques.

Akram a trouvé en Camille un missi dominici discret et efficace, habile à plonger l’argent sale dans de ronronnantes lessiveuses d’où il ressort plus blanc que la pelisse d’un ours polaire. Depuis sept ou huit ans que Camille engrange d’honnêtes commissions à ce petit travail de blanchisseur, ce n’est pas sans inquiétude qu’il voit la folie du prince peu à peu grignoter le peu de prudence qu’il lui reste. Il a décidé, après ce dernier contrat, de rompre toute relation avec cet encombrant client. Aussi la volonté d’Akram d’associer la belle épouse de son fidéicommis à ce voyage d’« agrément » n’a pas laissé d’inquiéter le mari, oh ! légère angoisse que les merveilleux tapis du Falcon et la douce semence d’Abdel ont rapidement apaisée. Et que vaut la parole du « prince », assurant Camille qu’il lui rendrait sa femme dans un état plus florissant que celui où il la lui a confiée ? Camille n’est pas dupe : Ayyam otage d’Akram, il ne peut que mener à son terme le délicat contrat en cours, qui concerne une grosse quantité d’héroïne, dissimulée dans les célèbres petits cubes de glace « cent pour cent Groenland » – étiquette rouge, à ne pas confondre avec les honnêtes glaçons étiquetés de bleu.

Donc, Camille et Abdel, quand ils ne roucoulent pas dans le lit conjugal, sous le portrait en pied de la belle Ayyam – un cadeau de Monsieur Max –, travaillent au contrat, qui implique un nombre considérable de sociétés écrans et d’intermédiaires en tout genre. Heureusement, Monique, l’assistante de Camille, a accepté de repousser de quelques jours son départ en vacances : elle rejoindra mari et enfants à Palavas-les-Flots dès que le contrat sera finalisé et imprimé en trois exemplaires. Monique n’est peut-être pas une beauté – à dire vrai, Camille ne l’a jamais regardée autrement qu’il le ferait d’une Remington ou d’un copieur Xerox, dont elle partage robustesse et fiabilité – mais elle connaît son boulot sur le bout de ses ongles cassés.

Cela fait bientôt trois semaines qu’Ayyam est l’invitée d’Akram et les quelques courriels échangés avec le redoutable chef de bande ne disent rien de sa tendre épouse. Bien qu’il soit riquiqui, le zizi de Camille a la nostalgie du gode conjugal – cette métonymie (ou peut-être une synecdoque ?) par son imprécision même témoigne du désarroi affectif du mari délaissé.

Abdel tente par tous les moyens de consoler son vénéré patron : de menues fautes volontaires appellent sur lui les foudres incendiaires de Camille, qui le traite devant Monique de bique, de gredin, d’incapable, voire de polygraphe – l’insulte suprême dans le catalogue assez riche de Camille. Et le soir, Abdel tente des figures inédites, où les corps en sueur, la liane berbère et la brioche parisienne, poissent les draps dans des transports haletés.

De plus en plus obsédé par sa femme absente, Camille en arrive à commettre des erreurs de calcul, des oublis d’intermédiaires, des imprudences de style… Heureusement corrigés par ses vigilants anges gardiens, Monique à sa droite, Abdel à sa gauche. Un soir, sur l’oreiller détrempé, Abdel suggère à Camille un trio, en y associant une Monique peut-être godiche mais dévouée, qui pourrait suppléer l’Absente (la majuscule est perceptible). Camille trouve l’idée à son goût, surtout après avoir remarqué que Monique, loin d’être aussi crêpelée qu’une Remington ou cubique comme une Xerox, a des formes douces, peut-être enrobées, des seins généreux et solidement arrimés, une bouche pulpeuse et des yeux qui, quand ils ne scrutent pas un bilan prévisionnel, peuvent pétiller comme un champagne de classe.

Le contrat en est dans sa phase ultime de corrections. Dans trois jours, Monique rejoindra Isidore et les enfants, Armand et Dorothée, sur la côte languedocienne. Quand Camille lui propose un dîner à la maison, pour lister les dernières corrections, elle accepte volontiers, remerciant son patron et proposant d’apporter le dessert.

Le soir, une Monique méconnaissable sonne à la porte du bel appartement de Passy. Les cheveux, sans chignon, déroulant de belles boucles auburn sur des épaules sans doute un peu tombantes mais bronzées, bien dégagées par un fourreau noir presque transparent, sous lequel les seins quadragénaires bougent librement – le frottement de l’étoffe faisant dresser les pointes. La robe, après avoir contourné des rondeurs attendrissantes, s’arrête à mi-hauteur de cuisses charnues, parcourues de petites veines bleuâtres estompées par le bronzage – un miracle dû à un bon d’essai offert par une nouvelle boutique du Faubourg Saint-Antoine, où habite Monique. Des pieds étonnamment petits et joliment contournés, bronzés également, aux ongles décorés d’un rouge sémillant et crânement dressés sur des cothurnes à aiguille, supportent l’édifice. La future vacancière est fin prête pour aborder en conquérante les lieux de plaisir de la Côte. Mais ne nous y trompons pas, Palavas-les-Flots n’est pas le Cap-d’Agde !

— Moniiiiique ! s’exclame Camiiiiillle, vous êtes rayonnante ! N’est-ce pas, Abdel ?

Le polisson de l’Atlas dévore la plantureuse quadra à pleins yeux – laquelle n’est d’ailleurs pas insensible aux émois du jeune dévoyé, dont elle a pu tâter, au hasard d’une photocopie, les charmes safranés.

— Magnifique Monique ! Mais entrez, entrez…

Monique ne s’étonne pas qu’Abdel fasse l’amphitryon. Elle traverse le vaste salon jusqu’à la terrasse orientée couchant… et coucheries si affinités. Le repas, un traiteur de la rue de la Pompe pour les hors-d’œuvre et le plat principal, un Picard ou Monoprix pour les bouchées finales, arrosé de vins généreux, se déroule dans une ambiance bon enfant, ce qui n’empêche nullement les trois têtes rapprochées de chasser les ultimes incongruités du contrat « Akram ». La fraîcheur du soir ramène les convives au salon pour un alcool en douceur. Abdel pose sur la platine la bande originale du Dernier Tango à Paris par Gato Barbieri. Camille invite Monique à danser ; aux notes langoureuses du saxo félin, Monique s’abandonne, la tête posée sur l’épaule de son patron. Abdel rejoint le couple, se colle derrière la cavalière, frottant son bas-ventre contre les fesses charnues de l’assistante bientôt vacancière. Camille prend le menton de Monique, y dépose un baiser – la main de Monique sur sa nuque signale l’abandon, la défaite… ou la conquête ? Le doux baiser se prolonge par une langue profonde, bientôt triple quand l’agile organe d’Abdel vient tremper dans le calice commun. On roule sur un canapé Roche et Bobois, on se déshabille en hâte ; les chairs abondantes de Monique sont une révélation – de douceur et de tiédeur. Le rondouillard Camille s’achemine vers le ventre stratosphérique, les mains agrippées aux seins comme à des bouées de sauvetage d’un improbable Titanic. Abdel, fine liane, échappe à l’étouffement entre les deux pachydermes et, redressé, donne son vit à sucer à ses deux partenaires. Qui recevront une part équitable de la semence au goût d’amande. Tout en pompant le jeune Berbère, Monique a cherché en vain dans les replis graisseux l’instrument patronal qu’elle imaginait proportionné à son autorité. Déception ! il semble que l’animal soit terré dans un recoin inaccessible. Elle lui touche involontairement l’anus et, à la réaction de Camille, comprend qu’elle a trouvé le Graal.

Abdel se lève après avoir essuyé les dernières gouttes sur les lèvres barbouillées de rouge de Monique. Il se dirige vers un chiffonnier marqueté. En tripotant un bouton invisible, il déclenche l’ouverture du tiroir secret où sont rangés les accessoires, godes, martinets, menottes, foulards…

Monique a du mal à fixer le gode-ceinture (l’œuf destiné au vagin a disparu entre ses lèvres pendantes). Camille s’impatiente ; son cul se tortille, que fouette un Abdel mutin, qui sait alterner coups bas et caresses soyeuses.

— Allez ! Monique ! Vous me faites attendre !

Camille a repris sa voix de patron autoritaire. Conditionnée par vingt ans de servilité, Monique redevient subitement l’assistante du pédégé.

— Oui, Monsieur, j’arrive tout de suite.

C’est farce, tout de même ! Cette mère de famille, nue et quelque peu mollasse, ornée d’un gode-ceinture oscillant dans sa hâte, qui se précipite vers le derrière patronal comme si elle était munie du parapheur.

Abdel a soigneusement oint les fronces, a sondé de trois doigts experts la cavité, vérifié la souplesse du conduit et le lisse des parois. Allez ! petite Monique, à vous de jouer !

Hélas ! quelle que soit sa bonne volonté, on ne devient pas star du putanat après vingt ans de sténodactylographie et de vacances familiales à Palavas-les-Flots. Monique cogne les fronces avec maladresse (Abdel, vigilant, guide l’outil vers le tabernacle), parvient à loger l’imposant artefact dans le rectum qui en a vu passer d’autres, mais une fois l’engin enfoncé jusqu’à la garde, elle reste gourde. Abdel lui fait un petit signe de connivence, l’index de la main gauche allant et venant dans l’anneau composé du pouce et de l’index de la main droite. La pauvre n’y comprend goutte : elle reste plantée dans le cul patronal comme une rose fanée dans un soliflore oublié.

6. L’inlandsis

Annoncée par Carmen, la révolte ouvrière commence ce matin-là suite à une brimade de Gertrud, la contremaîtresse. Any, une jeune Antillaise au bord de l’épuisement, vient de choir de son tabouret, entraînant les précieux glaçons dans sa chute. Avec sa délicatesse coutumière, Gertrud, les yeux luisant de méchanceté anticipée, a traîné le corps inanimé à travers l’atelier vers son « gourbi à sensations », comme elle se plaît à nommer le placard immonde qui lui sert de salle de tortures.

Alors qu’elle va refermer la porte, un pied se cale dans l’embrasure et une poussée violente sur le panneau extérieur fait tomber Gertrud à la renverse. Elle n’a pas le temps de se relever : quatre solides ouvrières l’immobilisent au sol, tandis que Carmen, dézippant sa combinaison de lumière et s’accroupissant à l’aplomb du visage honni, lui pisse dessus.

— Tiens, salope ! pour t’éclaircir la gorge.

Gertrud gigote mais ne parvient pas à rompre l’étau des bras qui l’enserrent. Elle secoue la tête ; des mains lui immobilisent le visage, tandis que les ouvrières, une par une, viennent se soulager dessus. La contremaîtresse est ensuite attachée, nue, aux crochets de souffrance. Carmen s’empare du fouet de glace. On lui griffe le ventre. Son visage de couvre de crachats haineux. Carmen :

— Tu te souviens, garce, des tourments que tu nous as infligés. Admire ton travail !

Les ouvrières baissent leur combinaison pour montrer à Gertrud les réseaux de cicatrices, sur le dos, le ventre, les seins. Certaines encore purulentes.

— Eh bien, ça va être ton tour. Tu vas adorer.

Comme tous les bourreaux, Gertrud est lâche et craint plus que tout la douleur physique. Elle geint, sanglote, fait des promesses insensées. Les filles rigolent.

— Trop tard, ma grosse.

Carmen attaque par une violente cinglée sur les mamelles gélatineuses. Le sang gicle par la profonde zébrure et éclabousse les premiers rangs. Les filles applaudissent. Le fouet de glace, bien trempé de sang, n’est pas près de faiblir.

***

Pendant ce temps, Akram, qui a bu et joui de son esclave toute la nuit polaire, dort du sommeil de l’impie entre ses deux fauvettes. Badra s’approche du lit princier et éveille Ayyam d’un long baiser. Elle détache le collier clouté du cou de l’aimée et chuchote :

— Suis-moi !

Mais Akram, qui ne dort que d’un œil, voire simule, se redresse.

— Ah ah ! ma fidèle Badra… Où comptais-tu emmener ta chérie ? Serais-tu fatiguée de vivre ?

Il crie :

— Gardes !

Un bataillon de soldats testostéronés et cuirassés de noir investit la chambre. Badra en étend deux ou trois pour le compte, mais elle est submergée par le nombre. Les costauds ligotent les deux femmes à un pilier de cristal. Akram prend le menton de sa guerrière entre deux doigts, soulève le fier visage, le caresse. Il murmure :

— Salope ! Traîtresse ! Gougnasse ! Si tu crois que je n’avais pas percé ton petit jeu de séduction avec cette créature. Tu me déçois…

Le prince griffe les seins altiers, en tord les pointes. Il accole les deux femmes, les presse l’une contre l’autre.

— Puisque vous aimez les frottements entre femelles, profitez-en… en attendant que mes gardes s’occupent de vous.

Les mâles se dénudent et, à un signe de leur maître, s’approchent des deux créatures sans défense… Mais un tumulte à la porte interrompt l’irréparable. Un garde, en sang :

— Prince, prince ! Les ouvrières se révoltent !

***

Cavalcades. Rafales de pistolets mitrailleurs Uzi. Cris. Affolement général. Les révoltées, mal organisées, sont rapidement maîtrisées, menottées, emmenées devant Akram – celles qui ne gisent pas sur le carreau ensanglanté de l’atelier (on devine par la porte entrouverte du placard une horrible chose écorchée).

Les sas de communication avec les quartiers des hommes ont été verrouillés dès l’annonce de la révolte. Le plan de répression a parfaitement fonctionné. Le bataillon de mercenaires, très efficace, n’a perdu que trois hommes, contre quinze ouvrières. Un faible prix à payer pour Akram, qui se frotte les mains.

— Alors, mes jolies, on se lasse des vacances groenlandaises ? On veut voir du pays, de la nouveauté ? Vous allez êtres ravies.

Il caresse une bouche ici, un sein là, une fesse ailleurs. Carmen lui crache au visage.

— Hum, une tigresse… J’aime… Celle-là, je me la réserve…

S’adressant à ses hommes :

— Emmenez les autres sur l’inlandsis. Et qu’on me débarrasse des deux traîtresses par la même occasion.

Un murmure d’effroi parcourt les rangs des vaincues. Certaines se mettent à pleurer. D’autres insultent le prince, le traitent de porc immonde dans au moins six langues.

***

L’Euromil Mi-38 s’éloigne vers le désert glacé qui couvre l’intérieur immense du Groenland. Les femmes sont liées les unes aux autres les mains derrière le dos, Badra et Ayyam en tête de chaîne. La guerrière, qui ne s’avoue jamais vaincue, à l’aide d’un trombone providentiel ramassé sur la moquette de la cabine, cherche à déverrouiller un bracelet d’Ayyam. Alors que l’hélicoptère amorce une descente vers le sol, elle parvient à libérer les deux mains de son aimée. Pour Ayyam, c’est un jeu d’enfant de délier sa compagne, profitant de ce que l’attention des trois gardes est focalisée sur la manœuvre d’atterrissage. En deux bonds, Ayyam et Badra sont sur eux et leur fouettent le visage à coups de chaîne. Les gardes s’effondrent en gémissant. Badra s’empare d’un Uzi, exécute sans remords les trois hommes. Elle fait irruption dans la cabine et menace le pilote, qui tente de s’emparer du pistolet-mitrailleur. La rafale part, le pilote s’effondre au moment où l’hélicoptère touche le glacier. Une pale heurte le sol, l’engin s’incline et s’immobilise dans un hoquet sévère. Les occupantes sont malmenées, mais vivantes. L’hélicoptère, lui, est mort.

Badra et Ayyam détachent les femmes et jettent les cadavres sur la neige immaculée. Badra prend la direction du groupe :

— Il faut préserver la chaleur de la cabine. Calfeutrez les ouvertures avec la moquette. Moi, je lance un SOS.

La guerrière sait tout faire. Elle parvient à capter une fréquence de l’armée américaine et à joindre la base de Thulé, au nord-ouest de l’île.

— On nous envoie du secours ! Mais il faut attendre au moins trois heures.

Les femmes, rassurées, se serrent les unes contre les autres pour se réchauffer. Badra, dont le sang bouillonne et le désir aussi, se love contre Ayyam, qui, les traits tirés par la fatigue, parvient à lui sourire.

— Chère Badra, merci mille fois de nous avoir sauvées.

— L’amour soulève les montagnes… chuchote la fière fille du désert avant de lui dévorer la bouche.

***

Deux HH-53 « Super Jolly Green Giant », insectes monstrueux, ont atterri à proximité de l’épave de l’Euromil Mi-38. Une vingtaine de soldats américains se déploient. Un officier se dirige vers la cabine inclinée de l’appareil en détresse. Badra explique la situation en quelques phrases, dans un anglais parfait. L’officier et la guerrière rejoignent l’un des appareils, pour contacter le commandement de la base aérienne.

Pendant ce temps, les naufragées sont invitées à bord de l’autre hélicoptère, où on leur sert des boissons chaudes et où l’on panse les blessures dues à l’affrontement dans l’usine ou à l’atterrissage forcé de l’hélicoptère. Le médecin militaire se montre efficace et compétent.

Badra rejoint ses compagnes.

— Les Américains vont investir le repaire d’Akram. Ils envoient cinq appareils en renfort. Ça va saigner !

***

Les sept hélicos surgissent de nulle part. Les commandos d’assaut investissent sans un coup de feu l’immense hangar donnant sur le réseau sous-glaciaire. Mais les hommes d’Akram ont eu le temps d’en verrouiller l’accès. Une petite charge de C4 a raison de la porte blindée et quelques rafales convainquent les mercenaires de se rendre : ils sont payés pour trouer la peau des autres, pas pour qu’on transforme la leur en passoire !

Les quartiers des ouvriers sont investis, les travailleurs libérés, leurs contremaîtres menottés. Les couples survivants se reforment. On pleure beaucoup. On crie vengeance.

Badra mène une équipe d’assaut au cœur de ce gigantesque gruyère, vers la tanière d’Akram le Dingue, alias Cheikh ibn Abdawi. Mais les luxueux appartements sont déserts. Seule la guéparde attend les visiteurs : elle se lève et vient ronronner contre le flanc d’Ayyam, arrivée sur les talons des militaires. D’Akram et de Carmen, sa nouvelle esclave, nulle trace.

***

Les Américains de la CIA, les Français de la DGSE, les Danois et diverses officines plus ou moins territoriales souhaitent entendre les occupants involontaires de la « Villa Akram », comme ils ont décidé de baptiser un peu ironiquement la base du prince fou. Outre l’activité « vertueuse » des glaçons en boîtes bleues, les enquêteurs ont rapidement mis au jour l’atelier « boîtes rouges » contenant le petit mélange à base d’héroïne. Également, un vaste entrepôt d’armes de toute provenance, aux numéros d’identification soigneusement effacés. Dans l’ordinateur d’Akram, des listes de contacts, de clients, d’intermédiaires… où curieusement ne figure pas Camille, ni sa société « Ayyam export ltd ». Badra, dont le contrat de travail stipule un poste d’hôtesse de l’air, et Ayyam, dont on a rapidement établi l’innocence, sont libres d’aller et venir à leur guise.

***

Avant le retour en France, Badra propose à Ayyam une ultime escalade. Comme elles ne peuvent rejoindre le pied des parois en hélicoptère, elles ont prévu une traversée en kayak des mers, plus deux bivouacs sur place. Elles campent au pied d’une fine aiguille, surnommée la Dibona du Groenland – elle ressemble effectivement au célèbre sommet de l’Oisans. De la base, la paroi s’effile en un point de fuite infini. Mais c’est l’heure du repas, avant de se réfugier dans la petite tente. Les deux jeunes femmes parlent librement :

— Que vas-tu devenir, Badra ?

— Oh ! les filles comme moi trouvent toujours un employeur… Akram était un forban sans morale, mais il m’amusait. Je l’aimais bien… pour un homme !

Ses yeux frisent quand elle les plonge dans les prunelles sombres de son aimée. Ayyam est comme fouillée au plus intime par ce regard de braise. Badra se jette sur elle, la tire vers la tente et les sacs de couchage…

— Badra ! Nous n’avons pas fini de manger… proteste Ayyam en riant.

Mais ce sera un autre festin sous le soleil qui jamais ne se couche.

Le lendemain, les deux filles, au diapason de la roche, mènent à bien une difficile escalade dans la face, à l’aplomb du sommet. L’ascension leur prend du temps, qu’elles mesurent mal, l’éclat du jour se muant peu à peu en une lumière métallique, tamisée. Au sommet, elles assistent à ce rare spectacle : le soleil se couche à gauche pour se lever à droite après un petit bond derrière la ligne d’horizon. Elles applaudissent, s’embrassent et Badra pose le premier rappel pour la descente.

Trois jours plus tard, elles embarquent dans le premier avion pour Roissy. Avant de partir, Ayyam interroge le responsable de la CIA : sait-on ce que sont devenus Carmen et Akram ? Hélas ! pas de nouvelles… Le prince fou a réussi à fuir, on ignore comment et vers quelle destination. Quant à la belle Andalouse, aucune trace, ni morte ni vivante.

7. Retour à Roissy

Dans l’aérogare, surprise ! Monsieur Max, les bras chargés de fleurs. Au regard échangé entre Max et Badra, on devine que ces deux-là ne seront pas amis. Ayyam a obtenu la garde de la guéparde et c’est escorté de trois félines que Max rejoint sa limousine.

— Je vous dépose… propose-t-il à Badra.

— Chez Ayyam ! répond, cinglante, la guerrière.

— Bien volontiers, sourit Max.

La puissante automobile a vite fait de rejoindre Passy. Max, galant homme, aide Badra (qui n’en a nul besoin) à sortir son sac à dos du coffre, et la salue.

— À bientôt, chère amie.

Et la silencieuse limousine, abandonnant l’amante sur le trottoir, s’enfonce vers le cœur secret de la capitale.

Épilogue

C’est une nuit chaude. Max a bandé les yeux de la star du putanat. La destination est secrète, les participants à la fête innommés. Tandis que Franck, chauffeur et garde du corps, lance la limousine sur les routes nocturnes, le Maître, à l’arrière en compagnie de son épousée, a dégrafé le corsage de satin noir, et joue avec un sein.

— Depuis que tu es rentrée, je te trouve froide, mon Ayyam. Aurais-tu glacé au Groenland ? L’épreuve a dû être terrible pour toi, mais finalement tu t’en sors sans trop de casse… et Camille aussi.

Max glousse…

— Un peu grâce à moi…

Le corps d’Ayyam se raidit.

— Comment cela ? Expliquez-moi, Max !

— Eh bien, tu sais à quel point je tiens à toi, ma douce aimée… et par conséquent à ton cher mari au zizi riquiqui. J’ai appris il y a quelques mois, ne me demande pas comment, qu’il projetait un audacieux contrat avec Akram le Dingue, le prince des trafics en tout genre. Cela m’a tracassé, la cote du personnage étant au plus bas : inquiets de sa folie, fournisseurs et clients l’abandonnent les uns après les autres. Un train de vie de nabab et des dettes de banque grecque. Plus les services secrets du monde entier accrochés à ses basques. J’ai donc placé un agent près du prince, qui avait pour mission de me tenir au courant des agissements du trafiquant… Et recruté un autre dans l’entourage de ton mari, afin de pouvoir intervenir si nécessaire.

— Badra ! Et Abdel !

Monsieur Max part d’un grand rire velu et manie durement le sein de sa compagne.

— Touché pour l’une, coulé pour l’autre… Pas Abdel, mais Monique, sa fidèle assistante, qui sous ses airs godiches, cache des trésors insoupçonnés. Le contrat avec Akram finalisé, elle en a effacé toute trace sur les ordis de ton mari (pour cela, elle a même été contrainte, la pauvre, de se livrer à quelques excentricités à votre domicile). Badra, de son côté, a réussi à pénétrer dans le réseau informatique de la « villa Akram » et à nettoyer finement les listes d’intermédiaires, les courriels… Il n’y a donc aucun risque de recoupement avec ton cher Camille… qui a accepté, pour me remercier, une transaction charnelle dont je compte bien profiter !

Le voyage au cœur de la nuit, au cœur du pays, pourrait paraître long aux passagers de la limousine. Mais Monsieur Max sait écourter efficacement les temps morts de la vie. Ayant bâillonné sa complice, il lui lie les mains dans le dos, la dresse croupe relevée sur le fauteuil de cuir sombre, se cale à bonne hauteur et l’encule d’un vigoureux coup de reins. La belle feule, telle une guéparde prise au piège d’un chasseur impitoyable.

— Oh ! Monsieur Max ! Ne déchirez pas mon bustier, je vous prie.

Max rajuste le bandeau sur les yeux d’Ayyam, claque une fesse pour intimer le silence à sa soumise, et reprend sa chevauchée. Franck a orienté le rétroviseur, mais il ne saura rien du plaisir d’Ayyam, l’obscurité couvrant les amants.

La limousine parcourt une allée de graviers qui mène à l’escalier d’honneur d’un petit château xixe assez joliment restauré. Des torches éclairent le perron, où se tient un homme élégant, le maître des lieux.

— Max ! Quel bonheur de vous recevoir…

S’inclinant devant Ayyam, bandeau ajusté et juste recoiffée :

— Et quel honneur de connaître enfin la sublime Ayyam !

Il lui baise la main.

L’hôte mène ses invités à un salon très « bas » Empire, mais suffisamment peu éclairé pour faire illusion. Une vingtaine de personnes, parfois très engagées dans des conversations… intimes, à deux, trois ou plus. Un silence soudain rend hommage à la beauté d’Ayyam. Quelques mains se tendent pour effleurer le miracle ; Max esquive. Ayyam devine qu’elle sera ce soir une enchère de choix, mais pour quel ténébreux projet ourdi par Monsieur Max ? Lequel, très à l’aise, salue les messieurs, se laisse aller à quelques flatteries de main ou de bouche sur des croupes complices ou des seins offerts. On chuchote :

— C’est Max qui l’a amenée…

— La star du putanat, la Cairote sublime…

— Je la prendrais bien, si j’en avais les moyens…

L’hôte, Max et Ayyam traversent le salon et pénètrent dans une salle à manger dressée pour un banquet ; sur la grande table de bois, couverte d’une nappe en dentelle d’Alençon, trois femmes nues en cours de parure : les crustacés sur l’une, les volailles sur l’autre, le gibier sur la troisième. Les gâte-sauces s’affairent. Le maître-queux surveille l’ordonnancement.

— Bonjour Monsieur Max, ce sera bientôt prêt.

Max serre les mains, se sert dans les plats, ou plutôt sur les plats, dont il effleure les coquillages glabres d’un doigt distrait, qu’il suçote avec gourmandise.

— Mesdemoiselles, gardez la pose, je vous prie ! Nous ne serons jamais prêts à temps ! se lamente le maître-queux.

On traverse une autre pièce, plus petite, tendue de soie rouge, éclairée à la bougie. Un grand lit rond, encombré de corps nus, trop mélangés pour discerner les tenants et les aboutissants. Mais la figure se déploie au passage d’Ayyam :

— C’est elle ! Monsieur Max l’a amenée. Quelle beauté !

On parvient enfin à une quatrième salle, qui fait angle avec l’aile gauche du château. La pièce est de pierre nue, avec plafond en voûte, comme un caveau. Un attirail de carnaval, façon épouvante : une croix de Saint-André fixée au mur ; des crochets de suspension sur une solive, portant une cage de fer forgé, modèle Inquisition, avec un squelette prostré, sur lequel on a fiché une grosse bougie de cire blanche. Une table de travail, avec liens de cuir. Debout, nue, les yeux bandés comme Ayyam, une femme, immobile. Toujours soucieux d’équilibre, Monsieur Max dénude Ayyam, qui conserve son bandeau.

Les deux hommes accolent les femmes l’une contre l’autre ; elles ont même taille, même beauté méridionale des formes épanouies ; les seins si parfaitement ajustés que les pointes se touchent très-exactement.

— Mon cher baron, c’est insensé. On les croirait jumelles.

— Monsieur Max, je vous avais prévenu : il n’y a certes qu’une Ayyam, mais il vous faut concéder aux deux miracles…

Les hommes rient. Les femmes restent muettes, cherchant à comprendre avec leurs corps le sens de cette cérémonie, ou de la transaction. Au nom d’Ayyam, la femme a tressailli, mais a gardé le silence.

— Je vous l’accorde, baron. Votre Carmen est un morceau de choix. Vous souhaitez vraiment vous en défaire ?

Carmen ! Est-ce toi ? veut crier Ayyam. Mais elle se tait, ignorant les conséquences. Son corps se presse plus tendrement, pour signifier à sa partenaire qu’elle l’a reconnue. Les deux femmes sont de connivence ; leurs chairs se fondent, leurs parfums se mêlent. On leur a bandé les yeux mais non lié les mains, qui courent sur les corps. Les deux hommes se tiennent, silencieux, au seuil d’une célébration. Ayyam et Carmen enlacées, langue contre langue, les ventres se polissent avec douceur. Ayyam dans des flashes de réminiscence associe les caresses de la belle Andalouse à l’atelier des glaces où, côte à côte, elles ont souffert. Elle ressent pour l’autre un amour inépuisable : si Monsieur Max en a le pouvoir, elle est prête à racheter Carmen – elle vient de comprendre le sens de cette rencontre – quel qu’en soit le prix.

Il y aura donc transaction. Carmen sera déliée de sa dette – Ayyam en ignorera la nature et le montant. Sa contrepartie sera offerte aux hommes et aux femmes de la soirée et, par transaction écrite, restera la propriété du baron pendant un mois, avec libre disposition – utere et abutere.

DU MÊME AUTEUR

Cime et Châtiment, La Brigandine, 2015 (rééd. Guérin, 2001).

Première ascension népalaise de la tour Eiffel, Deleatur, 1984 (rééd. Ginkgo éditeur, 2002).

La Montagne à seins nus, Deleatur, 1985 (rééd. Guérin, 2001).

L'Héroïque aventure d'Henriette de Tourville sur la cime du mont Blanc, J. Gendrault, 1986 (rééd. Guérin, 2001).

Les Contes de Ricou, illustré par Anne-Françoise Couloumy, Le Polygraphe, 1991.

La Montagne cent dangers, avec Jean-Gabriel Ravary, illustré par Pascal Jousselin, Le Polygraphe, 2009.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, série Mon mari est un homme formidable

N° 6 – Gaspard de la Noche, Ayyam au Caire

N° 7 – Gaspard de la Noche, Ayyam à Istanbul

N° 8 – Pierre Charmoz, Ayyam esclave des glaces

N° 9 – Éric Vernac, La Chienne des Baskerville

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-019-8

En couverture :
© soup studio, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en juillet 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com